

# POST

## LSM Penjara Laporkan LPJ DD Pintu Gobang Kari T.A. 2022 ke Kejari Kuansing

Wawan Syahputra - [KUANSING.POST.WEB.ID](http://KUANSING.POST.WEB.ID)

Oct 17, 2023 - 12:36



Kuansing/Riau - Laporan Pertanggung Jawaban (LPJ) Dana Desa (DD) Pintu Gobang Kari Tahun 2022, masih hangat di bicarakan, kali ini mendapat respon dari Lembaga Swadaya Masyarakat (LSM) Pemerhati kinerja Aparatur Negara (Penjara) Dewan Pimpinan Cabang (DPC) Kuantan Singingi.

Sebelumnya, respon konfirmasi itu di bicarakan melalui telepon seluler Pejabat Pj. Kades Pintu Gobang Kari Triwan Marlius ke pada Tim SPI, jumlah total penyaluran tahap ketiga T.A 2022 tidak sesuai dengan realisasi, yang mana awal dugaan LPJ T.A 2022 dengan Realisasi Rp.432.189.000,- ternyata itu belum termasuk SILPA anggaran T.A 2021 ada sekitar ±Rp.59.449.343,- Kata Pj Kades.

Untuk lebih jelas coba berbicara dengan Sekdes "ya, pada tahun 2021 desa pintu gobang kari ada Silpa ±59 juta rupiah," ucap Sekdes Pintu Gobang Kari.

Lalu di lanjut Pj Kades Triwan Marlius, jadi sudah jelaskan, yang mana dugaan itu tidak terbukti, terkait anggaran 2022 pintu gobang suda di periksa inspektorat, berkas Desa pun sudah di kembalikan (red).

Dari 14 poin administrasi T.A 2022 pun terus dicari TIM DPD SPI Kuantan Singingi dengan titik sasaran poin nomor tiga (3) penyelenggaraan Paud/TK/TPA Rp.41.400.000,- dan poin nomor 7 pembinaan PKK, kuat dugaan administrasi tidak sesuai dengan realisasi

Kalau mengenai TK Islam Bina Mandiri Pintu Gobang Kari itu di biayai BOP Pusat memang ada dua orang honor SK nya dari Desa, untuk lebih lanjut coba tanya saja ke salah satu Guru paud, Kata salah satu Suami yang istrinya PNS di TK tersebut.

"Ya, saya guru di paud itu, kami semua ada tiga(3) dan terkadang ber empat (4) Orang mengajar di paud dan kebetulan kami berdua disini adalah guru paud" Kata salah satu guru paud buat aja nama samaran A.

Sebenarnya gimana sih perhitungan gaji kami di paud itu Pak ? Mencoba bertanya ke Tim SPI, selama mengajar di paud udah 7 tahun baru kemarin dapat uang sebesar 2 juta 400 ribu tahun 2023 dan kata mereka masih ada bulan Oktober, November dan Desember itu pun sesudah ada pertengkaran (bacokak), Ucap A Kamis 12/10/2022 di salah satu warung.

Lanjutnya, kalau dipikir gaji ±300 ribu rupiah per bulan sih tidak lah cocok, maklum pak, namanya anak paud maaf cakup kotoran anak pun terkadang kita yang bersihkan, mengenai perlengkapan bermain anak kala itu ada sih di belikan ±400 ribu dan ada lagi dana untuk pembinaan PKK sudah lama di tiadakan di desa kami.

Masih di tempat bersamaan salah satu guru paud juga berkata, gaji yang di berikan tidak merata, ada 150 ribu, 200 ribu dan 350 ribu dan untuk TK berdua itu 200 ribu perbulan, saya sendiri hanya 150 ribu/bulan dan gajinya juga tidak menentu ada yang enam bulan sekali dikasi.

Jika realisasi Rp.41.400.000,- LPJ untuk operasional paud/TK tahun 2022 benar - benar perlu di audit kembali, oleh Inspektorat jika perlu Kejari sebab adminitrasi tidak sesuai dengan realisasi karena kami tidak menerima hak kami sebagai guru di paud tersebut.



Mengenai hal tersebut Plt Inspektoral Kabupaten Kuantan Singingi Andi Zulfitri, ST., M.Sc, saat di konfirmasi, Jum'at 13/10/2022 memberi respon terkait LPJ DD Pintu Gobang Kari T.A 2022.

"Terimakasih atas info yang di beri dengan memberikan sticker," Ucapnya.

Kemudian pada Sabtu, 14/10/2022 hal tersebut juga mendapat respon dari Camat Kuantan Tengah, Wilkslm,

Saya belum bisa memberikan tanggapan apapun karna saya belum mempelajarinya, namun saya sudah konfirmasi dg Pj. Kades Pintu Gobang dan beliau bilang itu tidak benar, tks, ucap Camat Kuanteng Risman Ali.

LSM Penjara DPC Kuantan Singingi Sony Valentino Lubis, SH., mengatakan saat keterangan Pres rilisnya Senin,17/10/2022, terkait LPJ DD Pintu Gobang Kari T.A 2022 diduga ada Mark-up di beberapa poin dan itu sudah kita laporkan di Kejari Kabupaten Kuantan Singingi.

Sesuai dengan laporan itu kita juga meminta riksus ulang DD Pintu Gobang Kari T.A.2022,.karena berkas sudah sempat di kembalikan Inspektoral Zero temuan

dan jika ada temuan nantinya agar di ambil langkah yang tepat demi tegak nya sufermasi hukum di NKRI, ucap Sony.

Ditempat terpisah, melalui pesan WhatsApp 17/10/2022 terkait laporan LSM Penjara "ok, terimakasih" ungkap Kejari Kuantan Singingi Nurhadi Puspandoyo SH MH.

Sumber DPD SPI Kuansing